



Comunicado intersindical

## **El 13 de octubre, en Francia y en Europa, movilizemos contra la austeridad, ¡por los salarios y la igualdad de género!**

En esta vuelta, el poder adquisitivo y el aumento de los salarios, las pensiones y los mínimos sociales son siempre las reivindicaciones prioritarias para el mundo del trabajo. La ira contra la reforma de las pensiones está intacta y miles de trabajadores serán penalizados por su aplicación a marcha forzada el 1 de septiembre.

A medida que los beneficios se disparan en la mayoría de las grandes empresas, más que nunca es imprescindible una mejor distribución de la riqueza producida. Medidas puntuales y mayoritariamente financiadas por el Estado son insuficientes para responder a la inflación y al aumento de los costes como la energía, la alimentación, la vivienda... Nuestras organizaciones reafirman conjuntamente que este tema exige un aumento del salario mínimo y de las políticas salariales en los sectores, las empresas y la administración pública. Pedimos a los empleadores que inicien negociaciones a todos los niveles. Esta mejor distribución de las riquezas en beneficio de los asalariados constituye también un potente instrumento de acción para la lucha contra las desigualdades, en particular entre mujeres y hombres.

Este año, una vez más, el verano ha puesto de relieve las dramáticas consecuencias del cambio climático y la necesidad de emprender una transición ecológica socialmente justa. Todos estamos implicados. Los impactos de esta transición ecológica justa son múltiples y afectan a la vez las actividades, las condiciones de trabajo, los oficios, los puestos de trabajo, las cualificaciones y las competencias. Para responder a este importante desafío, es necesario aportar soluciones inmediatas, anticipar los impactos y preparar las inversiones necesarias, asegurar el empleo de los trabajadores y hacerles participar en las decisiones que les afectan. En cambio, la fragilización de la industria continúa bajo la presión de los accionistas.

La ley de finanzas y la ley de finanzas de la seguridad social que se está preparando deben estar a la altura de los retos actuales y futuros. Para nuestras organizaciones estos proyectos deben ser portadores de justicia social. En este marco, debe debatirse la condicionalidad de los 150 a 200 billones anuales de ayudas a las empresas. Estas leyes de finanzas deben reforzar nuestros servicios públicos, comenzando por el hospital, la escuela, la enseñanza superior y la investigación científica...

Las negociaciones nacionales que se celebrarán, en particular en materia de pensiones complementarias y de seguro de desempleo, en los próximos meses serán esenciales para crear y reforzar los derechos sociales de los trabajadores. Nuestras organizaciones reafirman la necesidad de responder a las aspiraciones democráticas de los trabajadores para una mejor representación colectiva revocando las «Ordenanzas laborales» y la ley de transformación de la función pública.

Todos estos temas se comparten a escala europea. Nuestras organizaciones, junto con el movimiento sindical europeo, están movilizadas por la solidaridad, la transición ecológica justa y contra las políticas de austeridad. Nuestras organizaciones llaman a un día de movilizaciones y manifestaciones el viernes 13 de octubre de 2023 contra la austeridad y por el aumento de los salarios, las pensiones y la igualdad de género.

Nuestras organizaciones se reunirán de nuevo en septiembre para preparar este día.

París, 28 de agosto de 2023